

# Les dons des associations remis à Vern Tiers-monde



*300 € ont été remis à Vern Tiers-monde samedi dernier.*

Les élèves de l'école des métiers de l'environnement de Kerlann ont vendu depuis quelques mois des calendriers et des viennoiseries sur leur campus. En tout 550 € récoltés qui sont destinés à financer une pompe à eau au collège de Madagascar, 70 € destinés à Haïti.

Les pompiers vernois organisent tous les ans un tournoi de foot en début d'année, cette année l'idée de

récolter 2 € par but était lancée. En tout 196 buts, une somme arrondie à 300 € remise à Vern Tiers-monde le samedi 13, pour aider aussi le collège.

Une grosse tirelire a suivi les différentes manifestations, les sommes s'additionneront à 1900€ de dons des Vernois que Vern Tiers-monde a recueillis depuis la catastrophe d'Haïti.